

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas di Desa Balekambang

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jun 26, 2024 - 09:19



Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Sosialisasikan Kamtibmas di Desa Balekambang

Kalibunder - Bhabinkamtibmas Desa Balekambang Aipda Deni Hermawan melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangersana di

Kampung Babakan 007/001, Desa Balekambang, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan tokoh masyarakat serta memberikan himbauan terkait kamtibmas kepada warga masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Deni Hermawan memberikan beberapa himbauan penting kepada warga Desa Balekambang:

1. Himbauan kepada warga masyarakat untuk memastikan bahwa kendaraan bermotor yang mereka gunakan dilengkapi dengan surat-surat sah kepemilikan. Hal ini sebagai upaya untuk mencegah tindakan melanggar hukum terkait penggunaan kendaraan.
2. Himbauan agar warga masyarakat tidak menggunakan knalpot brong atau knalpot yang menghasilkan suara bising. Langkah ini diambil untuk menjaga ketertiban lingkungan dan menghindari gangguan suara yang mengganggu ketenangan masyarakat.

Bhabinkamtibmas Aipda Deni Hermawan juga memanfaatkan kesempatan ini untuk berdialog langsung dengan tokoh masyarakat dan keluarga di Kampung Babakan. Dia menyampaikan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar.

Kegiatan DDS ini berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif, mencerminkan kerja sama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan di Desa Balekambang. Hal ini juga sejalan dengan komitmen Polsek Kalibunder dalam menjalankan tugas preventif dan pelayanan kepada masyarakat.

Kapolsek Kalibunder menyampaikan apresiasi atas partisipasi dan dukungan penuh dari warga Desa Balekambang dalam mendukung kegiatan ini. "Kami berharap dengan adanya sosialisasi ini, kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga ketertiban dan kamtibmas semakin meningkat," tambahnya.

Dengan demikian, kegiatan DDS oleh Bhabinkamtibmas Aipda Deni Hermawan di Desa Balekambang tidak hanya sebagai sarana komunikasi dua arah antara kepolisian dan masyarakat, tetapi juga sebagai langkah preventif untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga.